



今、サンフランシスコの近いレッドウッドの聳える1906年に開かれたバイブルキャンプ場に来ています。

2世代3世代の親子、たぶん千人位が一緒に楽しめる1週間のプログラムで私たちは成人の日本語グループに参加、今日で3日目です。朝6時から夜10時までのプログラムがゆったりと進められ、それぞれの世代が自分たちの聖書の学

びを中心とした変化の多いプログラムを楽しんでいます。

多くの参加者は毎年の夏の家族行事として予定し、参加しているためか、誰に会っても家族のようにあいさつを交わし、初対面であっても、話始めるといろいろな人とのつながりが分かります。今回、私たちはお母さんが泉佐野にいるYさんや池田に住むSさん家族を親戚のように知っているKさんとの出会い、世界は広いようで狭いものと驚いています。

今夜は7月4日、アメリカの独立記念日、先ほどまでグラウンドではボリュームいっぱいに挙げた音楽が響き、ズンバ大会を楽しんでいましたが、今は、山中の静けさが戻り、3日目を閉じようとしています。家族として大切にしている事柄を世代を超えて興味深く学び、楽しく伝える機会を大切にしている日本人移民の思いに教えられ、励まされながら、日本においても、工夫してこのような機会を作れると良いのになぁと思います。今回の旅はまだ始まったばかり、8月初めにHBCに帰るまで、又、旅だよりをお届けします。